Guerra de ofertas en el Pérmico: Occidental Petroleum vende los activos africanos de Anadarko POR ADRIAN HEDDEN / CARLSBAD CURRENT-ARGUS, NM (TNS) Milroles 2 de octubre de 2019 a las 8:05 a.m.

La compra de \$ 55 mil millones de Anadarko, un jugador importante en el Pérmico, finalizó en agosto después de que estalló una guerra de ofertas entre Occidental y el gigante mundial de petróleo y gas Chevron Corporation.

Chevron inicialmente ofreció comprar Anadarko por \$ 33 mil millones, valorando a la compañía en \$ 50 mil millones, pero fue contrarrestada por la oferta de Occidental de \$ 57 mil millones. Aunque Chevron todavía era visto como el favorito para ganar la guerra de ofertas después del contador de Occidental, Berkshire Hathaway y el president multimillonario famoso Warren Buffett fortalecieron la posición de Occidental con una contribución de \$ 10 mil millones en caso de que se cierre la venta a





En un comunicado de prensa del lunes, Occidental anunció que la transacción completó, ya que la compañía buscó aumentar sus esfuerzos para desarrollar recursos en la cuenca del Pérmico.

La planta de GNL se vendió a Total por \$ 3.9 mil millones y las dos com comprometieron a continuar trabajando para cerrar los activos africano restantes de Anadarko y los otros \$ 4.7 mil millones en valor.

Los activos restantes estaban en Argelia, Ghana y Sudáfrica, y sus formaban parte del acuerdo firmado por las compañías en agosto, s comunicado.

Al ampliar su participación en el Pérmico, Occidental también promulgó una empresa conjunta con la compañía colombiana de petróleo y gas Ecopetrol para desarrollar acres en la cuenca Midland, en el lado del Pérmico en Texas.

El acuerdo fue por \$ 750 millones en efectivo y otros \$ 750 millones en capital contable, leyó el comunicado, y se esperaba que se cerrara a fines de 2019.

Occidental también completó la venta de \$ 650 millones de sus participacione en Plains All American Pipeline, una asociación entre militiples compañías de petróleo y gas para el transporte, comercialización y almacenamiento de productos de petróleo y gas en todo el país.

La compañía planea continuar trabajando hacia su objetivo de entregar millones a \$ 15 mil millones en ventas de activos, se lee en el comunicad





"We have made progress quickly on our post-acquisition divestiture and deleveraging goals and remain confident in our ability to realize the full value of the Anadarko acquisition for our shareholders," Hollub said.

"Upon completion of our recent initiatives, we will have reach \$10 billion of our targeted divestitures with more to follow."

U.S. oil prices remain flat, backtrack after Saudi attack

Oil prices continued a downward slump, resting at about \$54 per barrels as of Tuesday, down from a spike to more than \$62 per barrel in mid-September.

Los precios del petróleo continuaron una caída a la baja, descansando en alrededor de § 54 por barril a partir del martes, una caída de más de § 62 por barril a mediados de septiembre.

El rápido crecimiento el mes pasado de aproximadamente 8 5.4 el 13 de septiembre a 8 62 el 16 de septiembre fue impulsado por un ataque de los rebeldes yemeníes que Estados Unidos culpó a Irán de la refinería de petról Arabía Saudita, reduciendo la producción de ese país a la mitad. Esa instalación atacada por el procesamiento en Abqaiq se restablec capacidad a partir del lunes, leyó un informe de ENVERUS, anterior Drillinginfo, pero la producción no se había reanudado.

El viernes se anunció un alto el fuego entre los sauditas y Yemen, lo que trajo algo de estabilidad a Medio Oriente, lee el informe.



Pero la ansiedad del mercado global desplazó a las tensiones comerciales entre EE. UU. Y China, y la precupación por una desaceleración económica mundial que reduzca los precios del petróleo. "El anuncio del viernes de un alto el fuego saudi-yemení fue un obstáculo más para la fulminante prima de riesgo geopolítico", se lee en el informa. "Con la disminución del riesgo geopolítico, la guarra comercial entre Estados Unidos y China ha vuelto a la vanguardía en medio de las crecientes preocupaciones sobre una desaceleración económica global".

Pero la ansiedad del mercado global se

El resultado de las presiones cambiantes fue una dirección neutral a negativa para el mercado, lee el informe, ya que se esperaba que el precio por barril de West Texas Intermediate cayera a \$ 53 por barril o incluso más bajo.

"Las partes internas del mercado la semana pasada revirtieron el ligero sesgo positivo que se había desarrollado con las caídas durante la semana, y el mercado abora tiene un sesgo neutral a negativo", se lee en el informe.

"Independientemente del potencial de los problemas geopolíticos para proporcionar una volatilidad al alza, el mercado ahora ha definido el área a corto plazo que encontrará ventas significativas".

ntactar a Adrian Hedden al 575-628-5516, currentargus.com o @AdrianHedden en Twi

© 2019 Carlsbad Current-Argus (Carlsb Visite Carlsbad Current-Argus (Carlsbad, NM) e w.currentargus.co

















